

# 世界遺産交流 三角小学校との交流 【三角西港にて】



予定より少し遅れて三角西港に到着しましたが、芝生広場で簡単にあいさつを済ませると、早速ガイドをしてくださいました。三角小の6年生は、今回がデビューだったようですが、とても立派なガイドでした。右上の写真に写っている橋は宇城市と天草をつなぐ天城橋ですが、万田小と三角小をつないでいるようにも見えました！

# 世界遺産交流 三角小学校との交流 【三角西港にて】



西洋風の建築物「浦島館」の中で、説明を聞く子供たち。万田坑とは雰囲気が違います。



港だけあって、すぐ目の前には海が広がっていました。石だたみを歩き、いくつもの施設を案内してくれました。途中、NHKのカメラマンから取材を受けるシーンも…。最後は、浦島館の前の広場で万田小&三角小の6年生全員で記念撮影をしました。

令和4年11月15日(火)

# 世界遺産交流 三角小学校との交流 【三角小にて】



長い長い上り坂を登り切った高台に三角小学校がありました。旧三角町にあった4つの小学校が統合されてできたそうです。運動場は、万田小よりも広がった～！

体育館では、三角小の子供たちが進行してくれました。交流会の後は、弁当タイム。三角小の子と輪になって食べているグループもありました。修学旅行前に作成した万田坑のチラシを宇城地域振興局の担当の方に贈呈。すっかり仲良しになって楽しい交流ができました。

# 世界遺産交流 三角小学校との交流 【おまけ:長部田海床路】



ここには、熊本地震復興のため県内の被災地に設置されているルフィの仲間「ジンベエ像」があります。ジンベエの大きさに驚く子供たちでした。ちなみに、このジンベエは魚人なので、海を有する宇土市に設置されたとのこと。



帰路についた一行は、途中で長部田海床路に立ち寄りしました。今日は潮が満ちていてわかりませんが、干潮時には上の写真に見える電柱の先まで道が長く続くのです。海辺で貝殻を拾ったり、ジンベエ像と記念撮影したり…。楽しい時間を過ごしたようです。